



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
平成30年度学校だよりNo.15
平成30年11月30日

町連Pインディアカ大会

11月23日（金）に高田体育館で「町連Pインディアカ大会」が行われました。各学年からそれぞれ1チームが参加しました。

どの学年のチームも和気あいあいとした雰囲気の中で楽しくインディアカに取り組んでいました。3年生チームは前日に届いたというおそろいのTシャツでの参加でした。もう気合いが十分に入っていました。チーム数が多く、午後1時まで大会が延びましたが、けが人もなくできました。参加された保護者の皆様ありがとうございました。



個別懇談会



11月20日から始まった個別懇談会には、ご多用の中足を運んでいただきありがとうございました。学校での子どもたちの様子についてお話しさせていただきました。いかがだったでしょうか。

家庭と学校で見せる子どもの姿には、実は違いがあります。家庭生活の中だけで子どもを見ていると、実は見えてない部分があります。また、逆に学校での姿だけでは子どもの全てを把握することも困難だと思っています。それは、家庭と学校の果たす役割が全く違うことに由来します。家庭では愛情を土台に子育てをする場であり、学校は集団生活をとおして社会の一員としての子どもを育てる場です。視点の当て方が違うので見える姿も違うのです。

家庭や学校、地域などの多様な視点で子どもの姿を見つめ直すことで、本当の子どもが見えてくるのではないのでしょうか。そのためにも今回の懇談は重要な意味があったと思います。今後とも情報交換をしていくことが大切だと思います。よろしくお願いします。

スキー教室の在り方について

今年度も1月にスキー教室を計画しています。昨年度までは保護者の方にもご協力いただいていたようですが、全職員で相談の結果、本年度からは指導についてはスキー場のインストラクターのみとすることにしました。

昨年度同様に指導を希望される方もいらっしゃるかもしれませんが、あくまでも学校の授業の一環であり、ケガ等があった場合に責任の所在が問題となってきます。保護者の方の立場を守ることも学校としては必要だと判断しました。楽しみにされている方にとっては申し訳ありませんがご理解ください。なお、1・2年生につきましては、指導面ではなくスキーの脱着や転倒時の補助などでお手伝いが必要とのことなので、1・2年生についてのみお手伝いをお願いできればと思います。よろしくお祈りします。



お知らせ

- 本校学区内での死体遺棄事件が発生し、捜査が行われています。学校近辺でも現場検証等が行われ、報道されているところです。関係機関や教育委員会には連絡をしつつ、子どもたちの活動には影響のないようにしています。もし、この件で子どもたちに不利益等がありましたら学校にもご連絡ください。
- 来年5月に「じげんプラザ」が完成し、その中には図書館も新設されます。学校の図書室とも連携がとれるよう現在計画中です。そのために今年度末にシステムの入れ替えを予定しています。
ところが、図書室にあるべき本がないケースが見受けられます。貸し出しの手続きをしないまま持ち帰ってしまったたり、学級で読んでいたものを持ち帰ってしまったたりしたのではないかと予想されます。もし、各ご家庭で学校のラベル、蔵書印等がある本がありましたら、子どもに持たせてください。よろしくお祈りします。
- 夕暮れが早くなり、16:00 を過ぎるともう暗くなってきます。11月からは児童の帰宅時刻は16:00 となっています。高学年では平日は学校から帰ったらもう16:00 を過ぎてしまうので、帰ったら家からは出ないようにします。
また、この時期は夕方の交通事故が激増します。県では「PM4 ライトオン運動」を展開中です。ぜひ保護者の皆様も早めのライト点灯で交通事故防止に努めてください。